

Der Verein zur Förderung des österreichischen Militärmusikwesens in Vorarlberg trauert um seinen Obmann-Stellvertreter und Ehrenmitglied

Musikmeister i.R. **Vizeleutnant Alois Jäger**1955 – 2018

Alois Jäger hat den Förderverein als Beirat für organisatorische Belange seit 2005 mit aufgebaut. Vor zehn Jahren übernahm er die Funktion des Obmann-Stellvertreters im Förderverein. Über 600 Mitglieder bekennen sich hier zur Erhaltung und Förderung der Militärmusik Vorarlberg mit seinen aktiven Soldatenmusikantinnen und Soldatenmusikanten.

Wir verlieren mit Alois Jäger einen langjährigen, begeisterten Militärmusikanten und treuen Vereinskameraden. Er wird uns stets in bester Erinnerung bleiben

Obmann Wolfram Baldauf, für die zahlreichen Freunde der Militärmusik Vorarlberg und die Mitglieder im Vereinsausschuss